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 VERBALE N. 101 
C O M U N E   D I   P A L E R M O 

I CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/06/2021 

     

 L’anno duemilaventuno, il giorno ventidue del mese di giugno, si è adunato, giusto 

avviso del Presidente prot.int. n. 322/2021 SCIRC1 del 01/06/2021 e successiva integrazione 

prot.int. n. 324/2021 SCIRC1 del 10/06/2021, il Consiglio della Prima Circoscrizione in 

modalità videoconferenza- mediante collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il 

luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della Prima 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.  

  Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo 

della Prima Circoscrizione, coadiuvato dal collaboratore amministrativo Sig.ra Alessandra 

Macaluso. 

Alle ore 9:41 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino e Venturella Tiziana.  Il totale dei presenti 

è pari a 8.  

Presidente Nicolao: procede alla nomina degli scrutatori e propone i Consiglieri: 

Pitarresi, Randazzo e Valenti. L’aula approva all’unanimità con conferma degli scrutatori. 

Cons. Valenti: comunica che il giorno precedente sono stati riposizionati i cestini 

gettacarta, tolti per le riprese dello spot della Red Bull in Corso Vittorio Emanuele. 

Cons. Venturella: comunica che, in giornata, lo spot verrà girato su Foro Umberto I e 

ciò ha creato grossi problemi per la mobilità, con ingorghi all’altezza di Piazza XIII Vittime, 

dove lei stessa è rimasta bloccata. Fa rilevare che non è arrivata alla Circoscrizione alcuna 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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comunicazione ufficiale della chiusura di Foro Umberto I né della temporanea sospensione 

della ZTL. Ritiene, inoltre, che  bisogna prendere in considerazione l’idea di regolamentare gli 

orari di accesso dei TIR che, ormai giornalmente, percorrono Piazza XIII Vittime, visto il 

ripristino della ZTL e la pedonalizzazione di Via Ruggero VII, che l’hanno trasformata in 

un’arteria principale.  

Presidente Nicolao: afferma che la Circoscrizione dovrebbe essere informata 

ufficialmente, soprattutto delle Ordinanze Sindacali, per comunicarle anche ai cittadini. Fa 

riferimento all’autocarro presente da settimane in Via Manzoni, che si sperava sarebbe stato 

rimosso con l’Ordinanza Sindacale che imponeva il divieto di sosta con rimozione nei giorni dal 

20 al 22 giugno 2021 in quel sito, ma per mancanza di convenzione con ditte autorizzate che 

abbiano la disponibilità di accoglierlo, non è stato possibile rimuoverlo.  

Cons. Imperiale: comunica di trovarsi in Via Conte Federico, dove l’AMAP sta 

svolgendo i lavori per l’eliminazione dei liquami, grazie alla delibera approvata in Consiglio. 

Cons. Sorci: fa presente che sta avendo problemi con l’Ufficio Mobilità per 

l’installazione urgente di un cartello da apporre in Via S. Basilio, a seguito di mozione 

deliberata in Consiglio. Riferisce che l’Ufficio sostiene che un’ordinanza del 6/12/1986 ne 

prevedeva già l’apposizione e di avere trasmesso nota alla Circoscrizione. 

Presidente Nicolao: pone in trattazione il verbale n.97 del 16/06/2021. 

Segretario: ne dà lettura. 

Alle ore 10:05 partecipa ai lavori d’aula la Consigliera Vetrano. 

Presidente Nicolao: pone in votazione il verbale n. 97 del 16/06/2021, approvato alle 

ore 10:07, all’unanimità con conferma degli scrutatori. 

Presidente Nicolao: pone in trattazione il verbale n.99 del 18/06/2021. 

Segretario: ne dà lettura. 

Durante la lettura del verbale abbandona momentaneamente i lavori la consigliera 

Vetrano. 

Presidente Nicolao: pone in votazione il verbale n. 99 del 18/06/2021, approvato alle 

ore 10:17, all’unanimità  con conferma degli scrutatori. 

Presidente Nicolao: pone in trattazione la mozione al punto 21 dell’O.d.G., a firma del 

Consigliere Tramuto, avente per oggetto “Creazione area accesso abitazioni Piazza Papireto”. 

Segretario: ne dà lettura. 

Cons. Tramuto: descrive il sito, che si trova in prossimità dell’accesso al mercato del 

Capo e riferisce che molti parcheggiano davanti alle abitazioni, non consentendo l’accesso e 
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l’uscita ai residenti. Si potrebbe concedere, a suo avviso, l’autorizzazione per creare piccoli 

slarghi davanti alle abitazioni a mezzo di paletti. 

Cons. Valenti: si augura che si trovi presto una soluzione  per consentire ai residenti di 

accedere alle proprie abitazioni. Voterà favorevolmente.   

Alle ore 10,22 partecipa nuovamente ai lavori la consigliera Vetrano. 

Cons. Sorci: afferma che quanto descritto nella mozione dal collega Tramuto rispecchia 

perfettamente l’inciviltà e la mancanza di rispetto che si denotano anche a Piazza S. Anna con le 

lambrette posteggiate in modo irregolare e con le bottiglie per terra dopo la movida notturna. 

Sostiene che, spesso, è pericoloso interloquire con tali persone, che sanno di commettere reati. 

Per quanto concerne la mozione, tenuto conto che i residenti non possono entrare ma neanche 

uscire da casa propria, si configurerebbe, a suo avviso, il reato di sequestro di persona.  

Cons. Venturella: fa notare che episodi simili si verificano spesso e sempre per 

mancanza di buonsenso ed, inoltre, lamentarsi è pericoloso per la propria incolumità. A suo 

parere, la mancata azione di controllo e sanzione dei comportamenti illeciti si configura come 

una complicità. Afferma che anche se si continuerà a sensibilizzare, segnalare e cercare di 

educare i cittadini, tutto sarà vano senza l’esempio concreto di sanzioni, in maniera costante e 

continuativa, per restituire fiducia nelle istituzioni. Sostiene che l’infrazione delle regole viene 

autorizzata dal mancato intervento, spesso dovuto alla carenza di personale, ma ciò non può 

essere accettato. Ritiene, inoltre, che  alle segnalazioni debbano seguire riscontri immediati, ma 

ciò attualmente non avviene, rendendo nullo il concetto di decentramento.  

Presidente Nicolao: condivide quanto affermato sul decentramento ed afferma che 

alcuni Consiglieri Comunali, anziché impegnarsi nell’attuazione di progetti per la città si 

occupano di quanto compete ai Consiglieri Circoscrizionali, temendo una perdita di potere 

elettorale.  

Cons. Vetrano: afferma che è stato detto tutto dalla collega Venturella e condivide 

totalmente il suo intervento. Risulta evidente, a suo avviso, che quanto descritto nella mozione è 

causato non dalla mancanza di intelligenza o dalla non conoscenza delle regole, ma soltanto 

dall’assenza di rispetto verso gli altri e dall’incapacità di immedesimarsi nelle altrui situazioni. 

Si augura che possa trovarsi una soluzione a tale problema.  

 Cons. Randazzo: condivide quanto detto dai colleghi e soprattutto dalla Consigliera 

Venturella. Ritiene che senza un sistema di controlli andrà sempre peggio, soprattutto ora che si 

è in zona bianca. Voterà favorevolmente. 
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Presidente Nicolao:pone in votazione il punto 21 dell’O.d.G., a firma del Consigliere 

Tramuto, avente per oggetto “Creazione area accesso abitazioni Piazza Papireto”, approvata 

alle ore 10:37 per appello nominale ed all’unanimità con conferma degli scrutatori.  

Alle ore 10:39 abbandonano i lavori i Consiglieri Imperiale, Pitarresi, Sorci e Venturella. 

Presidente Nicolao: chiede la verifica del numero legale. 

Il Segretario procede con l’appello nominale e risultano presenti, oltre al Presidente, i 

consiglieri Randazzo, Tramuto, Valenti e Vetrano. Il totale dei presenti è pari a cinque.  

Presidente Nicolao: verificata la mancanza del numero legale, alle ore 10:40 rinvia di 

un’ora la seduta. 

Alle ore 11:42 riapre la seduta ed il Presidente Nicolao chiede di procedere con 

l’appello nominale. 

Risulta presente, oltre al Presidente, il Consigliere Tramuto. Il totale dei presenti è pari a 

due. 

 Presidente Nicolao: verificata la mancanza del numero legale, alle ore 11:43 rinvia la 

seduta al giorno successivo senza ulteriore avviso di convocazione. 

 

 

Il Segretario                                                                         Il Presidente                                                          

 Dott. Francesco Militello                Antonio Nicolao   
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